

V-13-001 Mobilfunk 5G: Risiko- und Nutzenbewertung von Hochfrequenz-Funk,
bis dahin Aussetzung der Frequenzvergabe

Antragsteller*in: BAG Digitales & Medien
Beschlussdatum: 19.10.2019

Titel

Ändern in:

Mobilfunk 5G: Zukunftsinfrastruktur fördern, Vorsorgeprinzip beibehalten

Begründung

Wir haben als Fachgremium unter Hinzuziehung der zuständigen Mitarbeiter und Abgeordneten des Bundestages diese Globalalternative zum ursprünglichen V-13 erstellt, da wir auch zu 5G-Technologie eine genauso evidenzbasierte wie dem Vorsorgeprinzip folgende Positionierung der Partei für angemessen halten und zudem klarstellen wollen, wie lohnend es ist, die Möglichkeiten der Technologie für die Transformation zu einer ökologisch-sozialen Gesellschaft zu nutzen. Dazu gehört auch eine entsprechende Änderung der ursprünglichen Überschrift hier.